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  Premesso che: 
- secondo quanto riportato dal quotidiano Il Gazzettino in data 9 aprile 2025, 
nella zona di Campalto si sta verificando un grave episodio di inquinamento del 
canale Osellino, atteso che, a quanto si apprende, le sostanze inquinanti 
provenienti dal “sarco-lago” che custodisce i residui industriali di Porto Marghera 
vengono sversate nel canale Osellino e raggiungono inevitabilmente la Laguna; 
- gli abitanti di Campalto denunciano che questa situazione va avanti da tempo, 
ma nelle ultime settimane sembrerebbe essersi notevolmente aggravata a causa del 
continuo sversamento di percolato, tanto che l’entità dello sversamento ha 
richiesto il posizionamento di pannelli assorbenti quale misura provvisoria di 
contenimento;  
- nonostante i lavori di messa in sicurezza effettuati tra il 1998 e il 2010, l'area 
dell'ex discarica fosfosgessi di Campalto continua a rappresentare una fonte di 
inquinamento;  
- il Consorzio di bonifica Acque Risorgive sta lavorando a un progetto di circa 
trenta milioni di euro per la bonifica dell'area;  
-Come evidenziato dal consigliere comunale Gianfranco Bettin nella sua recente 
interrogazione, già nel 2023 si era verificato un episodio di sversamento in zona 
Moranzani. 
  Considerato che:  
- la situazione rappresenta un'emergenza ambientale di portata tale da costituire 
seria minaccia alla salute pubblica, con particolare riferimento all’impatto sulla 
salute dei cittadini del Villaggio Laguna e di Campalto; 
- l'inquinamento dell'Osellino rischia di compromettere gravemente 
l'ecosistema lagunare;  
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- la superficie interessata dall'inquinamento è di 27 ettari e potrebbe 
ulteriormente espandersi. 
Ritenuto urgente e doveroso che le autorità competenti intervengano con misure 
efficaci e definitive per salvaguardare la salute pubblica e l'ambiente. 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri  
 

interrogano l’Assessore regionale all’ambiente  
 

per sapere:  
1) quali azioni immediate la Regione del Veneto sta attivando o ha intenzione di 
intraprendere per fermare l'attuale sversamento di percolato nel canale Osellino;  
2) quali sono i risultati delle analisi condotte dall'ARPAV sulla qualità delle 
acque del canale Osellino e della Laguna nelle zone interessate dall'inquinamento; 
3) se è stata individuata con precisione la fonte dell'inquinamento e se sono stati 
individuati i responsabili degli sversamenti;  
4) quali provvedimenti sanzionatori siano stati adottati o si intendano adottare 
nei confronti dei responsabili dell'inquinamento;  
5) come la Regione del Veneto intenda coordinarsi con il Consorzio di bonifica 
Acque Risorgive per accelerare e garantire l'efficacia del progetto di bonifica 
dell'area;  
6) Quali sistemi di monitoraggio continuativo sono stati predisposti per 
controllare la situazione dei terreni inquinati e prevenire ulteriori episodi di 
contaminazione; 
7) se è stata realizzata o è in programma una mappatura completa delle aree a 
maggior rischio ambientale nella zona;  
8) quali misure di tutela sanitaria sono state adottate per proteggere la 
popolazione locale esposta agli effetti dell'inquinamento. 

 
 


